

## Quinterano que encontró diente en tarro de jurel lo analizará

Una asquerosa y sorpresiva experiencia tuvo el pasado 18 de mayo la esposa de Claudio Ferrada, quien en su hogar en Quintero, mientras desmenuzaba jurel para preparar croquetas a sus hijos, encontró en unos de los dos tarros que compró en un negocio cercano un diente. En específico, se trata de una aparente pieza canina encontrada en un en-

vase de la marca San José.

Esto fue denunciado por el afectado y, a raíz de esto, en las últimas horas desde el Sernac se informó que se ofició a la empresa Orizon Seafood para solicitar antecedentes. Asimismo, se indicó que se está en contacto con la Seremi de Salud, como autoridad competente encargada de analizar y sancionar cual-

quier incumplimiento a la normativa sanitaria.

Andrés Herrera, director nacional de Sernac, explicó que "realizaremos una fiscalización a la empresa a partir de lo cual le vamos a solicitar, entre otras cosas, que nos entregue una explicación detallada sobre los hechos denunciados y al mismo tiempo saber cuál ha sido

la solución que se ha entregado o se entregará al consumidor. También le vamos a solicitar a la empresa información sobre cuáles son los protocolos y los procedimientos que ha adoptado para el control de calidad de sus productos (...)".

En tanto, Claudio Ferrada dijo que la única compensación que le ofreció la empresa fue una gift card



EL DIENTE HALLADO AUN ESTÁ EN PODER DE LA FAMILIA.

de 5 mil pesos y que acudieron a retirar el diente, a lo que él se negó. Ahora, dice que lo tiene guardado ya que le surgieron dudas de

su origen y quiere despejarlas, por lo que ahora "estamos en contacto con varias entidades para el análisis de laboratorio", indicó. 🐾